

vivre ensemble

LETTRE D'INFORMATION DE LA MAIRIE ■ AVRIL 2014

mairie@st-jean-de-moirans.fr ■ www.st-jean-de-moirans.fr

Saint Jean
de Moirans

A l'occasion de cette première publication de la nouvelle municipalité, je tiens tout d'abord, en mon nom et en celui de Mieux Vivre Saint-Jean, à vous adresser mes remerciements chaleureux; aux Saint-Jeannais qui nous ont soutenus, bien-sûr, et au-delà, à tous ceux qui ont manifesté leur intérêt en participant au scrutin de manière plus importante que la moyenne nationale.

Au sortir d'un scrutin serré, nous souhaitons rassembler autour de nos propositions et de notre méthode. Notre engagement ne date pas d'hier, et nous sommes donc conscients de la tâche qui nous attend.

Gérer une commune n'est pas une mince affaire. Les attentes sont nombreuses et il faudra y répondre au plus vite, et le mieux possible. Les six années qui nous attendent seront riches et enthousiasmantes, difficiles aussi parfois, n'en doutons pas. C'est pourquoi il nous appartient, en accord avec notre programme, de fixer des priorités afin d'initier notre action de la manière la plus transparente et la plus sereine possible :



- Construire notre méthode de travail avec les services municipaux, dans le respect des responsabilités de chacun, afin d'être efficient rapidement ;
- Etablir « l'état des lieux » de la commune, en matière financière, immobilière et foncière, préalable nécessaire à la conduite de nos projets ;
- Lancer la politique de concertation promise pendant la campagne et installer le Conseil de Village que beaucoup d'entre vous attendent ;
- Déclarer dès que possible un moratoire sur les projets prévus dans le Plan Local d'Urbanisme en cours, en attendant sa révision, pour établir de nouvelles priorités quant au développement de notre commune, en réelle concertation avec ses habitants.

Il va de soi que notre action ne se limitera pas à ces sujets. Ils n'en sont que le point de départ, dont l'objectif est contenu dans le nom de notre liste : Mieux Vivre Saint-Jean, avec tous les Saint-Jeannais.

Vous trouverez, au dos de ce document, l'organisation de la matinée environnement et surtout les orientations que nous souhaitons donner à cet événement dès l'année prochaine.

Je souhaite que ces premières orientations soient le début d'une action volontariste et ambitieuse, qui pour nous, doit s'appuyer sur l'écoute et la considération de tous.

Laurence Béthune
Maire

Matinée environnement

Le **26 avril 2014** aura lieu la « **Matinée environnement** » mise en place par la municipalité précédente et annoncée dans le « jour après jour » d'avril 2014. Conformément à notre engagement de continuité, cette demi-journée est maintenue, mais avec de nouvelles animations. Pour la clôturer, un apéro festif vous accueillera. Venez nombreux découvrir et partager ce moment chaleureux !

2015 : un projet plus ambitieux pour l'environnement

Plus ambitieux sur la durée de l'événement: une demi-journée pour l'environnement, c'est insuffisant pour sensibiliser, pour faire découvrir à ceux qui le désirent la nature qui nous entoure (faune et flore) et les associations qui en prennent soin.

Plus ambitieux dans l'espace, en nous associant avec des communes limitrophes qui organisent déjà de telles manifestations.

Plus ambitieux quant à ses objectifs en intégrant les écoles pour initier les enfants dès leur plus jeune âge aux enjeux du respect de l'environnement. Pourquoi ne pas travailler sur une semaine de l'environnement, en associant les Saint-Jeannais, les associations et écoles de la commune ainsi que des partenaires extérieurs ?



Plantez des fleurs !

L'environnement, c'est aussi embellir la commune et fleurir les maisons et les jardins. N'oubliez pas la **traditionnelle vente de fleurs** organisée par le **Sou des écoles**, le 26 avril également, sur la Place du Champ de Mars.



Programme de la matinée

La matinée du samedi 26 avril s'organisera, en attendant les évolutions futures, autour de deux temps forts :

■ Le cheminement, selon la météo, vers le Manoir de la Colombinière (XVI^e - XVII^e siècles) où sera organisée une visite découverte du parc et des essences végétales qui s'y trouvent, animée par **Vincent GENSBURGER**, ancien garde forestier et conseiller municipal.



La mairie fournira pour l'occasion des sacs plastiques et des pinces pour permettre à ceux qui le voudront de participer au nettoyage de l'itinéraire. Carrefour Market nous accompagne dans notre projet en nous fournissant des gants .

→ **Rendez-vous à 10 h devant le stand du Pic Vert**

→ **En cas de pluie, un covoiturage sera organisé sur place pour se rendre au Manoir**

■ Cette année, la matinée environnement accueillera un stand de **l'association du Pic Vert**, qui viendra échanger avec les personnes intéressées sur le traitement des déchets.



Ce sera l'occasion de découvrir ou de mieux connaître cette association, qui œuvre pour « la protection de l'environnement, de la faune, de la flore, des sites et des paysages, la défense de la qualité de la vie et la lutte contre les pollutions et nuisances ».

Elle vient d'ailleurs de procéder sur notre commune au comptage des chouettes Chevêches (petits et adultes) organisé par **Michel**



BUENERD, administrateur de l'association, et **Patricia ROUYEYRE**, ancienne administratrice de la LPO (Ligue de Protection des Oiseaux) et 2^{ème} adjointe, chargée de l'enfance et de l'éducation, qui seront par ailleurs présents sur le stand. Vous pourrez rencontrer des adhérents de l'association dont **Marie-Alberte MACARI**.



→ **Stand présent de 9 h 30 à 12 h sur la Place du Champ de Mars**



LE PIC VERT

Retrouver toutes les informations sur l'association sur leur site **www.lepicvert.asso.fr**